

第101回Suzuka Voice FM番組審議会 議事録  
審議会開催日時 令和7年1月15日(水) 15:00~16:00  
開催場所 Suzuka Voice FM会議室  
番組審議委員：(敬称略) 高木久代 服部高明 中村昭宏 大橋直美 田城朋子  
廣田隆延 岡本隆典

委員総数7名

放送事業者側出席者：大畠宏樹

① 「こちなん300回記念SP」について  
(議題詳細)

「神高放送部のこっちなんです！！」は地元の神戸高校放送部の自主制作番組で2019年6月から始まりました。今回の300回記念SPでは鈴鹿応援アンバサダー・清水美依紗さんと高校生によるトークをお届けしました。小柄ながら迫力のある歌声が魅力な清水さんですが、高校生がインタビューと年の近いことから、普段とは違う清水さんの一面が見られる番組です。

意見・提案等)

- ・質問内容が高校生目線なので学生やファンのリスナーに共感が得られると思いました。また清水さんのトークが方言交じりで地元感が出ていて好感が持てました。
- ・清水さんの回答後すぐに次の質問に進んでいて、質問の内容に対する相槌や共感コメントが少なく感じました。
- ・新しい視点でまた、放送部ということで、聴きやすく初々しい感じでよかったです。清水さんも鈴鹿らしさが出ていてよかったです。
- ・高校生の一生懸命さが出ていて、とてもいい番組になっています。決められた質問をするだけでなく、その場で思いついた質問もあるといいと思います。
- ・学校内のインタビュー、例えば、コーナー後半に、先生や同級生などに学校生活や恋愛、勉強などの話を聞くなどあると面白いかもしれません。
- ・企業の社長へのインタビューをしてはどうでしょうか。社長が出演することで、社員がラジオを聴いてくれ、聴取率アップにつながると思いました。

上記ご意見は神戸高等学校放送部の先生と共有しました。(R7.3.5) 放送部内にて検討し今後の企画や取材の参考にしていただきます。

※同様の意見についてはまとめさせていただきました。

公表の方法 ①事務所への備置き ②自社ホームページへの掲載

公表の内容 審議内容をホームページに記載

公表年月日 自社ホームページに記載 令和7年3月19日

以上